

Strahlende Augen und ein mitreißendes Musical

Von Michael Buhl
DreiKlang Chor Heilige Familie
Langen-Egelsbach-Erzhausen
14. Apr. 2025



Abschluss der MUSICALischen Ferienspiele in St. Josef

Mit dem, während der Ferienspiele einstudierten, Musical „Zachäus“ gingen die diesjährigen Ferienspiele (KiFA) in St. Josef/Egelsbach am 12.4. zu Ende.



33 Kids und Teenager hatten sich eine Woche lang auf den großen Auftritt im Rahmen des Abschlussgottesdienstes vorbereitet und dabei geprobt, gesungen, gebastelt und Kulissen gebaut. Und natürlich kam auch miteinander Spielen und Toben nicht zu kurz! Eine rundum gelungene Veranstaltung, die unter dem Rahmenthema „Vergebung und Versöhnung“ vom 7.-12.4. stattfand.

Begleitet wurden die Kinder und Jugendlichen von ehrenamtlichen Betreuer*innen aus dem Chor DreiKlang der Pfarrei Heiligen Familie, zu welcher St. Josef in Egelsbach ja dazugehört. Die Gesamtleitung lag zum 30sten(!) Mal in den bewährten Händen von Chorleiterin Tanja Buhl.



Strahlenden Augen der Akteure und ein kräftiger Applaus der Gottesdienstbesucher (manche Gemeinde wäre froh, wenn an einem Sonntag so viele Leute in der Kirche wären!) waren der Lohn nach diesem mitreißenden Musical.

Nächstes Jahr finden die Ferienspiele wieder vom 7.-12.4. statt – dann wieder im gewohnten Rhythmus von Dienstag bis Samstag nach Ostern, wobei die Aufführung für den Familiengottesdienst am Sonntag geplant; dann hat auch die ganze Gemeinde Freude daran.

Bilder der Ferienspiele (sowie weitere Infos) gibt es im Internet unter <https://kifa.chor-dreiklang.de> .
Informationen zum Mitmachen im Kinder/Jugend- oder dem Gemischten Chor unter <https://chor-dreiklang.de> .

*Michael Buhl
Pressewart Chor DreiKlang
Hl. Familie Langen-Egelsbach-Erzhausen*

